



Nachricht vom 14.11.2014: Event der besonderen Art

Männerkochclub bekocht die Feuerwehr

Am gestrigen Abend konnten sich die Brandschützer der Feuerwache 4 (Hörde) über eine Veranstaltung der besonderen Art erfreuen. Einigen Mitglieder des Männerkochclubs „Dortmunder Pottkieker“ wurde die Gelegenheit geboten, ihre Kochkünste an einem eher ungewöhnlichen Ort auszuüben.



*Die Hobbyköche und ein Teil der Wachmannschaft in der Küche der Feuerwache 4.
Bild: © Feuerwehr Dortmund / Dirk Breker*

"Es war an der Zeit einmal Danke zu sagen für den unerschöpflichen Einsatzwillen der Jungs für das Gemeinwohl bei Sturm, Wind und Starkregen, von dem unsere Region immer öfter betroffen wird", begründete Dirk Breker als Mitglied des Kochclubs die Entscheidung zur Wahl einer Feuerwache als besondere Örtlichkeit. Außerdem hat das Kochen an außergewöhnlichen Orten bereits eine gewisse Tradition bei den Dortmunder Pottkiekern.

Das deftige 4-Gang-Menü der Hobby-Köche war westfälisch inspiriert und bestand aus „Himmel & Erde“ - warm gebeiztem Lachs - Schweinefilet im Schinkenmantel mit Salbei dazu Bergmannsspargel (Schwarzwurzeln) und Polenta. Zum Abschluss wurde eine Creme Brulee gereicht. Jeden Moment hätte die Bewirtung eine jähe Unterbrechung erfahren können, wenn die Wachabteilung hätte ausrücken müssen. Zum Glück blieb diesmal alles ruhig.

Am Ende schauten alle Feuerwehrleute gesättigt und ein Stück glücklicher ihrer weiteren 24-Stunden-Schicht entgegen. Das ist das Schöne am Hobby Kochen: man kann sich und andere glücklich machen. Kontakt zu den Hobby-Köchern kann man unter info@med-gourmet.de aufnehmen.